

## Bertall

23-02-2019

Alors que sa famille le destine à Polytechnique, Charles Albert d'Arnoux (1820-1882) choisit de se consacrer aux beaux-arts. Sous le nom de Bertall, il est repéré par Balzac. Pour lancer le jeune artiste, l'écrivain lui demande en 1845 d'illustrer ses Petites misères de la vie conjugale en 1846, un panorama du mariage spécialement rédigé à cet effet. Bertall deviendra l'un des plus célèbres illustrateurs du XIXe siècle.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)